
Neue Stege 
Hallo Freunde des Rudersports, 

auch in Corona Zeiten sind wir fleißig, natürlich unter Beachtung der nötigen 
Hygiene- und Abstandsregelungen. 

In 2019 geplant, 2020 Material eingekauft und nun 2021 endlich das richtige Wetter 
um die Bootsstege des Vereins zu erneuern. An 4 Tagen bauten wir die alten Stege 
zurück und die Neuen aus Lärchenholz von einer Gesamtlänge von 45 m wieder auf.  

 

Dank vieler fleißiger Helfen und der 
Begehbarkeit des Eises sind alle 
Stege neu errichtet worden. 

 

 

 

 
 

 

 

Nun hoffen wir auf eine                                                                                                                                              
normale Rudersaison. 

 

 

 

In diesem Zusammenhang noch eine kurze Anmerkung, wir nehmen Reservierungen 
wie gewohnt auf und müssen uns dann entsprechend den zeitl. Gegebenheiten 
anpassen. 

Grüße 

Euer Frank 

Bleibt alle schön gesund 


